



大台社協だより ねっとわーく

令和5年1月1日発行



新年明けまして
おめでとうございます

大台町社会福祉協議会
会長 澤 正昭

正昭

謹んで
新年のお慶びを
申し上げます

皆様におかれまして健やか
に新春をお迎えのこととお慶
び申し上げます。

旧年中は、当協議会の活動
につきまして、多くの方々よ
り温かいご理解とご支援を賜り、
心よりお礼申し上げます。

さて、新型コロナウイルス
感染症により私たちの暮らし
は一変し、社会は大きく変化
するなどその甚大な影響は現
在も続いております。当協議
会の事業は「人と人とのつな
がりや助け合い」を大切にし
て行っておりますが、これま
で三密を回避することが求め
られ、対面で接触する活動は
今だに制限を余儀なくされて
います。このような時こそ當
協議会としましては町民の皆
様の暮らしを支えるため、

正しい情報と知識を基に、感
染予防・拡大防止に配慮し、
可能な限り地域福祉事業を継
続することが私共の重要な役
割と考えております。

本年も地域福祉の充実と發
展のため、行政並びに関係機
関や団体等のご協力を得ながら
各事業の円滑な運営に努め、
心ある温かい地域福祉事業の
推進に努めてまいりますので、
より一層のお力添えを賜りま
すようお願い申し上げます。

本年が町民の皆様にとりま
して、希望に満ちた心穏やか
な一年となりますように、職
員一同心よりご祈念申し上げ、
新年の挨拶とさせていただき
ます。

(役員)
※敬称略、順不同

会長 澤 正昭
副会長 筒井 敏
理事 松本 委久代
山下 長雄
中山 善生
木下 祐嗣
尾上 聰

(民生児童委員代表)
(区長・連絡員会代表)
(ボランティア団体代表)
(福祉専門機関)

(町民福祉課課長)

監事 片田 田村 中村 征喜
片田 幸弘 建也

他職員一同





年越し蕎麦は自分たちで

「長ヶ蕎麦打ち会」を取材！

長ヶ蕎麦打ち会の皆さんにお話を伺いました



活動を始めたきっかけは？

平成29年秋から活動開始。蕎麦にはルチン（ポリフェノールの一種）と言う成分がふくまれており高血圧や動脈硬化などの生活習慣病を予防してくれます。前代表が体調を崩し会が一時中断していましたが令和4年3月より復活し、現在講師として佐原の喜多さんに教えて頂いています。今まで中断していた時期は自分たちなりに活動もしていましたが上達しません。やはり上手な人に習わないと自分たちも上達しないと思いました。YouTube（ユーチューブ）をみて蕎麦を打っても、わからないことがあるとそのままになってしまい上手くできなかつたですが講師の先生がいると、その場その場で質問できるのがとてもいいです。



蕎麦打ちの難しいところは？



気温や湿度が毎回違うため水加減が難しいところです。同じものを作ろうと思っても作れません。でも、同じものを作ろうという意欲になりそれが楽しみにつながっています。蕎麦は、生き物なのでその日の気温や湿度にあわせないといけません。蕎麦はゆでてから5分の間に食べるのが一番おいしいですよ。



活動の楽しみは？

参加されている皆さんから、「楽しみではなく修行。うまくなりたい。認定試験も受けてみたい」「出来たものを食べるのが楽しみ」「活動する1日1日で上達していることがわかり楽しみになっている」「月1回の活動では気温や湿度の対応で水加減が難しいが、毎回同じ蕎麦が打てるよう参加している」とお話を伺いました。



毎月第4日曜日、13時から長ヶ集会所で蕎麦打ちを実施しています。

興味のある方はぜひ参加してみてください。

長ヶ以外の地区からの参加も可能です。

～人と人・人と情報・人と居場所・人と活躍・人と支援をつなぐ～ 生活支援コーディネーター
本所 担当：前田 / 宮川支所 担当：川村





赤い羽根共同募金運動のお礼とご報告



10月から12月末までの3ヶ月の間、赤い羽根共同募金活動が全国的に展開され、大台町におきましても町民の皆様を始め関係機関の方々のご協力により本年も大きな成果を上げることができました。

皆さまに協力いただきました募金の約7割はじぶんの町を良くする活動に使われ、残りの3割はみなさんの住んでいる町を超えた広域的な課題を解決するための活動や災害への備えなどとして積み立てられています。

コロナ禍によりご不便をおかけしておりますが、町民の皆様・ボランティアの皆様を始め沢山の方々のご助力により地域の福祉活動が成り立っています事に心より感謝御礼を申し上げますと共に、今後ともご助力を頂きますようお願い申し上げます。

また、ご協力を頂きました企業様につきましては、3月を目安に大台町社会福祉協議会ホームページにて一覧を掲載させていただきます。

赤い羽根共同募金運動にご協力をいただきありがとうございました。



季節のお花贈りませんか？

就労継続支援B型事業所「ジグソー工房」からのお知らせです。「ジグソー工房」では季節の花や野菜の苗を種から大切に育て販売しています。苗の販売以外にも、寄せ植えの作成販売も致しております。お祝いや感謝の気持ちをあ花と一緒に届けませんか。自分へのご褒美やご自宅用にもおすすめです。メッセージカードやラッピングサービスも対応させていただきます（別途手数料）。

お問合せ先 就労継続支援B型事業所「ジグソー工房」

住所：大台町下真手1301-1（下真手郵便局さんのお隣）
TEL/FAX：0598-76-0727 担当：中井



正月用寄せ植え

花いっぱいの綺麗な花壇に♪

大台町地域福祉センター前の花壇を、町内で美化活動を行っているボランティアグループレインボー様に、色とりどりの花（パンジー・ビオラ）でいっぱいの綺麗な花壇にしていただきました。

レインボー様には、毎年季節ごとに綺麗な花を植え替えていただき、デイサービス利用者様、職員共に楽しませていただいております。ありがとうございました。



P4：脳トレクイズの答え

問1 東京都・栃木県・富山県・鳥取県・徳島県

問2 秋田県・山形県・新潟県・大分県

問3 神奈川県・石川県・香川県・沖縄県



あたたかいご寄付ありがとうございました

(令和4年9月23日～令和4年11月29日受付分)

(順不同)



現金による寄付

【大台町内】

・木下 伊平 様（柄原）	50,000円
・西山 信弘 様（高奈）	100,000円

【匿名】

・3名 様	60,000円
-------	---------

・多気郡農業協同組合 女性部 様 18,816円

※お寄せいただきましたご芳志は、社会福祉事業のために有効活用させていただきます。厚くお礼申し上げます。

昂学園高校の皆さん ありがとうございました！

地域クリーン作戦

令和4年11月2日（水）昂学園高校の生徒25名が宮川福祉センターへクリーン作戦に来ていただきました。この活動は、ボランティア活動を通じ地域とのふれあい、地域貢献することによって高校生としての社会的認識を深めることを目的に毎年行われています。今年も送迎車両の洗車や、外回りの環境整備に皆で力をあわせ汗をかきながら一生懸命取り組んでいただき、ピカピカになりました。

ありがとうございました！



手作りのクリスマスプレゼント！



令和4年12月12日（月）昂学園高校福祉系列の生徒10名が手作りのクリスマスカード・アイロンビーズのストラップを届けに来ていただきました。サンタクロース姿で一人一人にプレゼントを手渡していただき、利用者様からは「可愛い子からもらえて嬉しいわあ」と喜びの声があがりました。心温まる素敵なひと時をありがとうございました。

脳を鍛える 大台社協の簡単脳トレコーナー

脳トレクイズ ～いくつ知ってる？～



こんにちは！皆さんお元気にお過ごしでしょうか？

お家でできる「脳トレ都道府県クイズ」に張り切ってチャレンジしてみてください！

日本地図を思い浮かべてくださいねー

問1 「と」から始まる都道府県名を5つ答えてください

問2 「た」で終わる都道府県名を4つ答えてください

問3 「わ」で終わる都道府県名を4つ答えてください

ハツラツとした生活を送るため、楽しみながら脳を活性化しましょう！ （答えは裏面下にあります）

